

Les élèves de Saint-Poix en classe de neige en Auvergne

L'ensemble des élèves de l'école de Saint-Poix (CE1-CE2-CM1-CM2) a vécu une semaine de classe de neige au sein du massif du Sancy du 3 au 7 février 2020. Cette classe découverte était organisée en commun avec l'école Ste Marie de Méral.

Les enfants ont d'abord découvert le centre-ville de La Bourboule, puis le métier de musher en rencontrant Jean-François et ses Husky.

Tout au long de la semaine, les enfants ont appris à skier auprès des moniteurs de l'ESF. Lors des 4 séances de ski vécues par les enfants, ils ont tous progressé et développé leurs compétences de glisse.

Aussi, les enfants ont effectué une randonnée, c'était l'occasion d'en apprendre plus quant aux volcans et de découvrir la légende de la Roche des fées. Lors des deux veillées vécues par les enfants ils ont également entendu d'autres légendes et appris à danser la « bourrée » danse du folklore auvergnat.

Enfin, les enfants ont été félicités par les gérants du centre *Les Cols des Volcans* car ils détiennent le record du moins de gaspillage alimentaire depuis le mois de septembre dernier.

Ce projet s'inscrit dans la continuité pédagogique de l'année et sert de support pour de multiples activités en classe. Les élèves ont été enchantés par ce séjour qui a permis de resserrer des liens.

Margot Lebâcle, mardi 11 février 2020

